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Anfrage 

 

Die Stadtverordnetenversammlung hat am 08.05.2017 die Magistratsvorlage 

angenommen, die zur Gründung des documenta-Instituts führt. Darin wird kein 

Standort festgelegt. Hinweise zum Standort finden sich nur in der Begründung. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Wer wird wann den endgültigen Standort festlegen? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzender Völler 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




